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DISCUSSIONI — 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se intenda prov-
vedere all'abolizione della polveriera di Capodi-
chino, che costituisce un pericolo per la popola-
zione circostante. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scrìtta). 

« Improta ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, e il ministro 
dell'interno, per sapere: 

1°) perchè, dopo i ripetuti conflitti e mi-
nacce di rappresaglia in comune idi Fossalta di 
Piave (Venezia) fra elementi dì opposti partiti, 
non fu mantenuto un forte presidio di carabi-
nieri o guardie regie in paese; 

2°) quale l'azione delle autorità compe-
tenti e quali i provvedimenti per accertare le 
responsabilità e assicurare alla giustizia gli au-
tori o presunti autori dell'incendio alla stalla 
del capolega bianco Fregonese, delle bastonate 
al cappellano, della devastazione vandalica com-
piuta in casa Zennaro Giovanni di Fossalta di 
Piove; 

3°) se non credano di ordinare subito un 
rigorosa inchiesta sul luogo, procedendo con 
energia contro i colpevoli, le cui gesta provocar 
rono generale consenso di disapprovazione e di 
condanna; 

4°) per conoscere i risultati dell'inchiesta. 
(L'interrogante- chiede la risposta scritta). 

« Ferrarese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere perchè, mentre gli uffici del .Ministero 
di giustizia fruiscono di ben 32.bocche telefo-
niche, - si sia tolto all'archivio notarile della ca-
pitale, che pure è un ufficio dipendente dallo 
stesso Ministero, l'unica, bocca telefonica esi-
stente in detto archivio da moltissimi anni, con 
danno del pubblico in genere e dei professionisti 
in ispecie. (L'interrogante chiede la risposta 
scrìtta). 

« Di Fausto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della marina, per conoscere le ragioni per 
le quali -— contrariamente al preciso disposto 
dell'articolo 20 del decreto 22 dicembre, 1921, 
n. 2108 — la capitaneria del porto di Genova 
non ha provveduto alla revisione dei ruoli dei 
periti navali e meccanici addivenendo alla no-
mina degli ispettori. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bogianckino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, sulle risultanze 
delle inchieste a carico del professor Giuseppe 
Innocenzi del Regio istituto tecnico di Napoli, 
e sulle indebite influenze che ostacolarono il re-
golare corso dei necessari conseguenti provve-
dimenti. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Petriella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri degli affari esteri e dell'interno, per sa-
pere se non credano opportuno assicurare un 
costante e più ampio servizio di vigilanza per 
eliminare la dolorosa piaga dell'emigrazione 
clandestina transoceanica ed intensificare le in-
dagini per assicurare'alla giustizia ed estirpare 
la mala pianta dei truffatori e- dei falsari che 
speculano sull'ignoranza e sulla miseria degli 
emigranti. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Argentieri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non 
creda opportuno di dare immediata attuazione 
al progetto per la costruzione del porto di Ven-
timiglia ad evitare che il traffico della costruen-
da Torino-Cuneo-Ventimiglia sia monopolizzato 
ed avviato verso porto estero. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Argentieri ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro- delle finanze, per sapere se non creda, di 
dover consentire la esenzione da imposta del 
vino di uva americana del 1922, nella considera-
zione che esso non supera mai di fatto i 5 gradi 
di graduazione alcoolica e se non creda, che tale 
esenzione sia, consigliabile per il pochissimo va-
lore commerciale di detto vino —- se, in ogni 
ipotesi, adottando ed estendendo entro i limiti 
di indiscutibile giustizia il criterio sin qui se-
guito per il vino americano, non creda che si 
dovrebbe proporzionare la imposta al 'grado al-
coolico e così al valore del vino — e quali siano 
in ogni modo le intenzioni del Ministero circa 
la instata estensione del quantitativo' di vino 
americano riservato, senza imposta, per gli lisi 
famigliari dei piccoli produttori. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se è vero 
che — dopo costruita e aperta all'esercizio la 
grande stagione di Verona Porta Nuova — si 
sia constatata in essa, semplicemente, la man-


